



Regierungsratsbeschluss vom 14. Februar 2023

Eidgenössisches Departement des Innern EDI; Änderung der Verordnung über die Unfallversicherung (UVV); Vernehmlassung

P230097

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Gesundheit.

Begründung

Der Bundesrat führt eine Vernehmlassung zu einer Änderung der Verordnung über die Unfallversicherung (UVV) durch. Er will die Vereine des Breitensports bei den Prämien der Unfallversicherung finanziell entlasten. Nicht mehr alle Vereine sollen ihre Sportlerinnen und Sportler sowie Trainerinnen und Trainer obligatorisch gegen Unfall versichern müssen. Die Versicherungspflicht entfällt, wenn der Verein ihnen jährlich nicht mehr als einen bestimmten Frankenbetrag an Lohn bezahlt. Der Regierungsrat stimmt der Verordnungsänderung im Grundsatz zu, wirft aber auch Fragen zu gewissen Folgen der Vorlage auf.

